

外国人と共につくる、暮らしやすい地域

ベトナムと岡山の架け橋になり、日本で一番ベトナム人が幸せに暮らせる岡山をつくる



IPU Culture
OKAYAMA-SETO

1   2021年9月～
食と体験を通じた異文化交流を深め
無意識の偏見を無くす。

学内浸透



オープンキャンパスで、規格外フルーツを活用したベトナムスイーツ「チェー」を販売。

学外浸透



岡山ビューホテルにて、ベトナム異文化交流を開催。授業で考案したベトナム料理やイベント企画を実施。



防災をテーマにした IPU フェスタ（瀬戸地区交流会）でベトナムコーヒーを販売。売上の一部を AMDA へ寄付し、能登半島地震被災地支援につなげる。

岡山ビューホテル

2   2024年7月～
外国人を雇用している企業にキッチンカーで訪問し、
外国人が働きやすい環境をつくる。

B to IPU カルチャー



to B to

販売先

ベトナム人を多く採用している
人を大切にする岡山市の企業

福利厚生（離職防止）の一環として
敷地内にて
朝食時や昼食時に移動販売を実施

to E

ペルソナ
（メインターゲット）

岡山市内の企業に就職している
ベトナム人

<悩み>
ホームシックになりがちで
ベトナムの食べ物を懐かしく
思っている。

IPUカルチャーによって
岡山が大好きになっていく。



仲間のふるさとの文化を体験出来て、良かったです。
仲間との距離感を縮める事が出来ました。

参加者の
感想

岡山市政策局政策部政策企画課

株式会社 TANIGAWA

株式会社ワークスマイルラボ

株式会社アーチファーム

3  2025年～
2030年
日本人と外国人が共存し、
幸せに暮らせる岡山を目指す。

①学生向け起業支援
（日本人・ベトナム人）

②ベトナム人留学生の
母集団づくり

③ベトナム人の多い企業の
母集団づくり

④商店街に
ベトナムストリート
（飲食・物販・コミュニティ）

⑤ベトナムと岡山空港の
直行便を开通

